



PERANCANGAN KOMIK DIGITAL WEBTOON TENTANG SEJARAH GRESIK UNITED

Penulis :
Al Harits Nuur Islam Priyantini Putra
3031910003

Pembimbing :
Damara Alif Pradipta, S.Pd., M.Sn.

DESKRIPSI

Gresik United merupakan klub sepak bola yang ada di Kabupaten Gresik dan memiliki pendukung setia yang bernama Ultras Gresik. Sejarah dari Gresik United ini bisa diketahui melalui verbal dari orang-orang yang mengerti dan juga melalui banyak artikel di internet. Akan tetapi, belum tentu diakses karena memang membutuhkan effort untuk membacanya. Perlu adanya media yang mengemas gagasan tentang sejarah tersebut dengan media visual yang mudah diakses dan menarik untuk diketahui. Media tersebut yaitu dengan menggunakan media komik digital yang mana komik digital sendiri mengalami perkembangan dari segi tema dan format. Komik digital ini memiliki keunggulan yang mudah diakses dan tidak perlu mengeluarkan uang banyak. Media yang digunakan dalam mengunggah komik digital adalah LINE Webtoon yang memiliki banyak pengguna dan pembaca dibandingkan dengan media yang lainnya. Dengan adanya perancangan komik digital Webtoon tentang sejarah Gresik United mampu meningkatkan kesadaran akan sebuah sejarah yang telah tertoreh dan terus turun temurun kepada penerus Ultras Gresik.

RUMUSAN

1. Bagaimana merancang media visual komik digital yang mampu menarik dan mampu menyampaikan informasi untuk Ultras Gresik mengenai sejarah Gresik United?
2. Bagaimana cara yang efektif untuk mengemas sejarah agar mudah diingat dan dapat diceritakan ke penerus Ultras Gresik?

ANALISA & HASIL

Pengumpulan data dalam penelitian ini terbagi dalam 3 metode, yaitu observasi, wawancara dan kuesioner dengan menggunakan masing-masing subjek penelitian sebagai sumber data. Sumber data tersebut ditentukan oleh objek penelitian atau data yang dibutuhkan dan kemudian dilaksanakan pengumpulan data terhadap masing-masing subjek penelitian yang telah ditentukan.

KESIMPULAN

Dengan adanya perancangan ini, diharapkan mampu membuat para pecinta sepak bola Gresik memahami sejarah dari klub Gresik United. Terutama Ultras Gresik yang merupakan supporter dari Gresik United, dan orang yang ingin mengetahui sejarah dari klub sepak bola dari Gresik ini

Data Penelitian

1. Observasi
2. Kuesioner
3. Wawancara

Perancangan

Media Utama

Komik digital Webtoon
Tentang sejarah dari Gresik United

METODE PENELITIAN

